# **COLUMNAS SSC**



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL





## 20 de noviembre de 2024

## Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
BASTA	Altavoz Salvador Guerrero Chiprés	A toda velocidad: prevenir	En comparación con el 2018, el año con más robos de automóviles en la capital nacional -10 mil 57- este 2024 hay una disminución de 51.3 por ciento. Un avance definitivo con impacto en la percepción de seguridad; aun así, insuficiente. Construyamos un esquema para potenciar la colaboración de las autoridades policiales, la Fiscalía y las empresas de seguros. Ya existe una determinación al respecto de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, y sobre la cual trabajan la SSC, liderada por Pablo Vázquez y el C5, así como el sector privado.
EL UNIVERSAL	El caballito	¿Y la seguridad en el Metro?	Focos rojos se prendieron en el Gobierno capitalino y sobre todo entre los usuarios del Metro, tras el ataque con arma blanca registrado en la estación Tacubaya y que dejó cuatro personas heridas. Nos hacen ver que si hay un sitio en donde los capitalinos se sienten seguros es el STC aunque lo sucedido ayer dejó ver la falta de medidas de vigilancia al ingresar a las estaciones. Es un hecho "excepcional", como aseguró el jefe de la policía capitalina, Pablo Vázquez, pero que no debe ser pasado por alto y mucho menos minimizado.

#### SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
DIARIO IMAGEN	<u>De Frente y de Perfil</u> Ramón Zurita Sahagún	Dotar de seguridad, ofrece López Casarín	La alcaldía Álvaro Obregón decidió entrarle de lleno al tema de la seguridad, implementando un sistema de seguridad ciudadana. Se trata de un programa con innovaciones tecnológicas, con el uso de drones, arcos de lectura de matrícula vehicular, dispositivos de reconocimiento facial, además del reclutamiento y formación de mejores elementos de la Policía. El alcalde Javier López Casarín, destacó que ninguna estrategia de seguridad tiene éxito si no atiende también los factores sociales que provocan la inseguridad, por lo que se enfocarán también en reparar el tejido social y en lograr que la policía sea una institución cercana a la gente.



## 20 de noviembre de 2024

CONTRA RÉPLICA	<u>Tiraditos</u>	Peligro en los andenes del Metro	Preocupante la situación que se vivió ayer en la estación Tacubaya de la Línea 7 del STC Metro, donde un sujeto apuñaló a cuatro personas, de las cuales dos están graves. Si bien la Secretaría de Seguridad Ciudadana afirma que está garantizada la tranquilidad en los andenes, lo que sucedió evidencia todo lo contrario, pues en los videos de los testigos se observa cómo ningún elemento de la PBI hace algo por evitar la agresión. Muchas explicaciones tendrán que dar al respecto el director del Metro, Guillermo Calderón
REFORMA	<u>Circuito interior</u>	Surgirán propuestas para evitar apuñalamientos en el Metro	Doble contra sencillo que partir de hoy empezarán las típicas propuestas en respuesta al apuñalamiento de cuatro personas en Metro Tacubaya. No tardarán en proponer arcos detectores, regreso de la Guardia Nacional soluciones similares que han demostrado una otra vez que no solucionan nada. ¿Y la salud mental? Parece que no todos están preparados para esa conversación.

## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA RAZÓN	Rozones	Avanzan facultades para SSPC	Y lo que sigue avanzando sin mayor obstáculo en el Congreso es la iniciativa que otorga mayores facultades a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, para que tenga mejores posibilidades de desarrollarla política contra el crimen del nuevo Gobierno.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán	¿Y dónde está el Estado?	"¿A dónde me voy, a Culiacán? "repreguntó Leslie Alfredsson, mexicana avecindada en Suecia, cuando la consultó a ella Luis Orozco, mexicano residente en Finlandia, sobre la información que difundieron esta semana las autoridades de esos dos países nórdicos respecto de cómo prepararse ante la eventualidad de una guerra de gran escala en Europa.
MILENIO	<u>En privado</u> Joaquín López Dóriga	Dinero, seguridad y salud	No sólo es el apunte del secretario de Hacienda del ajuste al presupuesto de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, que sería la de Estrategia y de Inteligencia, es la coordinación que se deja ver en los reportes informativos ya cotidianos y conjuntos a cargo de esamisma coordinación.



## 20 de noviembre de 2024

## **Políticas**

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HJERALDO DE MÉXICO	<u>Sacapuntas</u>	Comparecencia	Varios son los puntos para abordar este miércoles en la comparecencia del secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O en la Cámara de Diputados. De entrada, ofrecerá un balance del estado que guarda la administración pública.
EL FINANCIERO	<u>Confidencial</u>	Sigue la rispidez Senado-Corte	El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, descartó que más juzgadores vayan a renunciar, no sólo tienen pase directo a la candidatura para la elección judicial, sino porque "sería un error político nuevo que no creo que vayan a cometer".
EL ECONOMISTA	<u>La gran carpa</u>	Plan de Reconstrucción de Viviendas	El 18 de marzo de 2024 pasado, durante la conferencia matutina del todavía presidente López Obrador, fue presentado el Plan de Reconstrucción de Viviendas, incluido en el Programa para el Bienestar de las Personas en Emergencia Social o Natural.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Transparencia opaca	El Senado se anotó otro golazo, en contra. Recortaron 4.2 millones en viáticos, pero no por austeros, sino para ocultar sus escapadas de lujo
MIELNIO	<u>Trascendió</u>	Arropan a Máynez	En su registro como aspirante para buscar dirigir Movimiento Ciudadano, el ex candidato presidencial Jorge Álvarez Máynez fue arropado por la plana mayor del partido naranja.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Nuevo reto	Rogelio Ramírez de la 0, titular de Hacienda, enfrenta un nuevo reto tras el reciente ajuste de Moody's.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Encuentros de alto nivel	Gracias a un impecable trabajo diplomático, la presidenta Sheinbaum logró concretar en la cumbre de Río de Janeiro una ronda de encuentros literalmente del más alto nivel. Y es que después de Biden yXi Ping no hay nadie.
EL UNIVERSAL	<u>Bajo reserva</u>	Encontronazos en el Poder Judicial	No acaban los encontronazos en el Poder Judicial.  Nos cuentan que la magistrada presidenta del Tribunal  Electoral, Mónica Soto, comunicó a sus pares que prefería entregar el informe anual de labores de manera escrita, y no de forma presencial en la Suprema Corte de Justicia de la Nación como es el protocolo.
LA JORNADA	<u>Editorial</u>	PJ: asumir la democracia	La magistrada presidenta de la Sala I Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Mónica Soto Fregoso, recordó ayer que "las elecciones auténticas, libres y periódicas no se pueden detener".
EL FINANCIERO	<u>Sobremesa</u> Lourdes Mendoza	Las traiciones del poder	Con menos de una semana de diferencia, Ramón Aguirre y Francisco Labastida convocaron a sendas presentaciones de sus biografías políticas en el Club de Industriales.



## 20 de noviembre de 2024

24 HORAS	<u>Teléfono rojo</u> José Ureña	Ahí viene Trump	La atención está en lo económico y no se diga en lo político por quien llegará de nuevo a la Casa Blanca, el magnate Donald Trump.
LA JORNADA	<u>Dinero</u> Enrique Galván	Nuevo partido	Claudio X. González no se da por vencido. Su candidata presidencial derrotada Xóchitl Gálvez anuncia que "hay la posibilidad de que un grupo de ciudadanos distintos, no los del PAN ni el PRI, conformemos un partido político.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández	CNDH y Piedra: pero ¿qué necesidad?	El innecesario problema impactó incluso a la presidenta Sheinbaum al expresidente López Obrador, con señalamientos acerca del origen real de la imposición de Piedra Ibarra en la terna y de la votación senatorial aprobatoria.
EXCPELSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Destrucción de las instituciones	Sigue la destrucción de las instituciones. Hoy sube al pleno de la Cámara de Diputados la reforma que extingue siete órganos autónomos. Tenemos confirmado que va sin cambios
24 HORAS	<u>La divisa del poder</u> Adrián Trejo	Austeridad presupuestal	El secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, explicó que la austeridad presupuestal para el próximo año es en realidad un "freno" al gasto que este año se escurrió en las obras faraónicas del expresidente tabasqueño.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Miseria en Cuba	El gobierno cubano tiene sumergidos a sus ciudadanos en la miseria absoluta para poderlos controlar.
EL FINANCIERO	<u>Uso de razón</u> Pablo Hiriart	México, entre Trump y la "4T"	A partir de enero México, su territorio, sus habitantes su porvenir como país libre y soberano, estará sometido al bombardeo de dos atacantes de una peligrosidad devastadora: el gobierno de Donald Trump el gobierno de Morena.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Sheinbaum y el G20	El primer viaje al exterior de la presidenta Claudia Sheinbaum <b>puede considerarse un éxito, pero no</b> <b>debe ser complaciente.</b>
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Seguiremos buscándolos	Arturo Zaldívar disparó: "Según información que tengo, algunos jueces y magistrados tienen un poco amenazados a los empleados y trabajadores para que no hagan el trámite. considerándolos traidores al Poder Judicial si participan".
EXCÉLSIOR	<u>Razones</u> Jorge Fernández	Los nombres de Trump y el G20	Me parece una buena noticia que la presidenta Claudia Sheinbaum se haya reunido, entre otros, con Joe Biden y con Justin Trudeau. presidente de Estados Unidos y premier de Canadá. respectivamente, durante su participación en la reunión del G20.
MILENIO	<u>Atando cabos</u> Denise Maerker	Los anacrónicos de hoy	Es anacrónico, dice el diccionario, lo que no corresponde a la época, lo que está en desacuerdo con los tiempos presentes. Por definición, lo anacrónico no resulta atractivo, e incluso suele llegar a ser ridículo porque revela una desconexión con el presente, con sus valores y sus preferencias estéticas.



## 20 de noviembre de 2024

MILENIO	<u>Duda razonable</u> Carlos Puig	Tratado de Libre Comercio	La iniciativa constitucional, parte del llamado plan C ha pausado, por lo pronto, la desaparición de los órganos autónomos para revisar su implementación contra la revisión del Tratado Comercial con Estados Unidos y Canadá.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Se requiere consumo	Ha decidido el gobierno, la ex jefa de Gobierno, bajarle 30 por ciento a la cultura mexicana, a la cultura de México, lo cual es muy grave", lamenta Elena Poniatowska, veterana simpatizante de la 4T.
EXCÉLSIOR	<u>Juegos de poder</u> Leo Zuckermann	Un estado que no invierte	Yo no tengo nada en contra de la deuda, siempre y cuando se utilice en inversiones que incrementen la productividad de un individuo, empresa o país.
EL ECONOMISTA	Signos Vitales Alberto Aguirre	Cartel inmobiliario	La narrativa sobre el cartel inmobiliario que perseguirá a una generación de cuadros panistas surgió de la inventiva del despacho Núcleo Comunicación y del entonces dirigente de Morena en la CDMX, Sebastián Ramírez
MILENIO	<u>Día con día</u> Héctor Aguilar	Cuentos de la revolución	De la historia oficial de la Revolución Mexicana, cuyo aniversario 114 se cumple hoy, han salido algunos de los cuentos más perniciosos y más difíciles de erradicar de la conciencia pública de México.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Días cruciales	Las próximas semanas serán cruciales. Biden necesita encontrar un equilibrio entre firmeza y prudencia, mientras que la comunidad internacional debe trabajar contrarreloj para establecer nuevos canales de comunicación con Rusia.
EL UNIVERSAL	Historias de reportero Carlos Loret de Mola	Claudia 'internashional'	En la prensa internacional pintan a Sheinbaum como una mandataria atada de manos por su antecesor, que sigue el libro de texto de las dictaduras.
EL FINANCIERO	<u>La Feria</u> Salvador Camarena	Sheinbaum y el G20	La Presidenta de la República hizo su primer viaje internacional y hay unanimidad en que enhorabuena el retorno del país a esos foros globales. Da casi lo mismo lo que Sheinbaum haya presentado ahí en público, por esta vez la noticia es que fue.
REFORMA	<u>Templo Mayor</u> F. Bartolomé	Poca respuesta en registros del Poder judicial	Ante la raquítica participación en los registros para ocupar algún cargo en el Poder Judicial desde el gobierno federal presuntamente están tomando medidas bastante cuestionables, que ya impactaron en varios estados.
REFORMA	<u>Jaque mate</u> Sergio Sarmiento	Sembrar votos	El programa Sembrando Vida, que AMLO promovió como una solución a la migración ilegal, no contó con medios de evaluación.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Carne asada	El senador Fernández Noroña sufrió el robo de un paquete de carne de Sonora. El ladrón que lo cometió tiene 100 años de perdón.



## **ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

- X @SSC\_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia\_cdmx
  - Secretaría de Seguridad Ciudadana
  - d @ssc\_cdmx



